

No. 065/ICBP/CS/XII/17

Jakarta, 22 Desember 2017

Kepada Yth.
Otoritas Jasa Keuangan
Gedung Soemitro Djohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4
Jakarta 10710
U.p. Yth. Bpk. Hoesen, Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal
Yth. Bpk. Poltak Sihotang, Deputi Direktur PKP Sektor Riil

PT Bursa Efek Indonesia
Indonesia Stock Exchange Building, Tower 1 Lantai 4
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53, Jakarta 12190
U.p. Yth. Bpk. Tito Sulistio, Direktur Utama
Yth. Bpk. Samsul Hidayat, Direktur Penilaian Perusahaan

PT Kustodian Sentral Efek Indonesia
Indonesia Stock Exchange Building, Tower 1 Lantai 5
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53, Jakarta 12190
U.p. Yth. Ibu Friderica Widyasari Dewi, Direktur Utama

Perihal: Keterbukaan Informasi PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk Sehubungan Dengan Penandatanganan Perjanjian *Joint Venture* dengan Arla Foods AMBA

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk
Bidang Usaha : Industri produk konsumen bermerek antara lain mi instan, penyedap makanan, nutrisi dan makanan khusus, biskuit serta penyertaan modal pada anak perusahaan yang bergerak di bidang industri pengolahan susu dan produk terkait lainnya, makanan ringan, minuman serta kemasan.
Telepon : (021) 5795 8822
Faksimili : (021) 5793 7373
Alamat surat elektronik (e-mail) : corporate.secretary@icbp.indofood.co.id

1.	Tanggal Kejadian
	22 Desember 2017

2.	Jenis Informasi atau Fakta Material
	Penandatanganan Perjanjian <i>Joint Venture</i>
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material
	<p>Dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 31/POJK.04/2015 tanggal 16 Desember 2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi Atau Fakta Material Oleh Emiten Atau Perusahaan Publik, dan Peraturan Bursa Efek Indonesia, bersama ini PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk (“Perseroan”) memberitahukan bahwa pada tanggal 22 Desember 2017, Perseroan telah menandatangani perjanjian <i>joint venture</i> dengan Arla Foods AMBA (“Arla”), suatu koperasi kemasyarakatan yang terdaftar berdasarkan hukum Kerajaan Denmark, sehubungan dengan rencana pendirian perusahaan patungan (“JVC”) dan anak perusahaannya (“Anak Perusahaan JVC”) yang terutama bergerak di bidang industri <i>dairy</i> di Indonesia.</p> <p>Arla merupakan perusahaan <i>dairy</i> global yang dimiliki oleh sekitar 11.200 petani dari Denmark, Swedia, Inggris, Jerman, Belgia, Luksemburg dan Belanda. Arla adalah salah satu pemain terkuat di industri <i>dairy</i> dunia yang menawarkan beragam pilihan produk <i>dairy</i> berkualitas tinggi. Beberapa merek yang terkenal diantaranya Arla®, Lurpak®, Castello® dan Puck®. Kolaborasi ini diharapkan akan lebih menunjang kegiatan usaha <i>dairy</i> Perseroan.</p> <p>JVC merupakan pihak yang akan menangani kegiatan komersial, sedangkan Anak Perusahaan JVC merupakan pihak yang akan menangani kegiatan manufaktur. Adapun porsi kepemilikan saham dari masing-masing perusahaan adalah sebagai berikut:</p> <div data-bbox="542 1187 1149 1568" data-label="Diagram"> <pre> graph TD ARLA[ARLA] -- "50% + 1 saham" --> JVC[JVC] ICBP[ICBP] -- "50% - 1 saham" --> JVC JVC -- "100% - 2 saham" --> AnakPerusahaanJVC[Anak Perusahaan JVC] ARLA -- "1 saham" --> AnakPerusahaanJVC </pre> </div> <p>Rencana transaksi ini bukan merupakan transaksi material sebagaimana yang diatur dalam Peraturan No.IX.E.2 Lampiran Keputusan Ketua Badan Pengawas Pasar Modal dan Lembaga Keuangan (“Bapepam-LK”) No.: Kep-614/BL/2011 tanggal 28 November 2011 mengenai Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama. Di samping itu, rencana transaksi juga bukan merupakan transaksi afiliasi dan benturan kepentingan sebagaimana diatur dalam Peraturan No. IX.E.1 Lampiran Keputusan Ketua Bapepam-LK No.: Kep-412/BL/2009 tanggal 25 November 2009 mengenai Transaksi Afiliasi dan Benturan Kepentingan Transaksi Tertentu.</p>

4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik
	Tidak terdapat dampak material terhadap kegiatan usaha atau kelangsungan usaha Perseroan.
5.	Keterangan lain-lain
	-

Demikian kami sampaikan, atas perhatian yang diberikan kami mengucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT INDOFOOD CBP SUKSES MAKMUR Tbk

for 

Gideon A. Putro
Corporate Secretary

C.c The Indonesia Capital Market Institute